
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 13.07.2023. 

 

9.3 Anfragen und Anregungen 
 

Stadtverordnete Cornelia Scheer fragt nach der aktuellen Präsentation, welche bei der Info-
Veranstaltung „Elektrifizierte Nahmobilität entlang der Taunusbahn“ vorgestellt wurde. Es wäre nett, 
wenn man diese über das elek. Sitzungssystem zur Verfügung gestellt bekomme. Auch solle das 
Thema in die nächste Sitzungsrunde kommen, damit man hier beraten könne. In der Präsentation 
wurde u.a. von Kosten und Aufgaben gesprochen, daher wäre eine frühzeitige Beratung sinnvoll. 

 
 




